

Projekt „Vordach“ - Frühjahr 2020

(Koblenz, 30. März 2020, Robert Stein)

Was lange währt...

Das bereits im aktuellen Sport-Report erwähnte und schon zu Beginn 2019 angestoßene Projekt zum Bau eines Vordachs an der Schachhütte sollte nun endlich nach langer Planung und Finanzierung (näheres dazu im Sport-Report 01/2020) umgesetzt werden.

Pünktlich zu Beginn meiner Semesterferien starteten wir (Michael, unser Platzwart) und ich im strömenden Regen mit den Erdarbeiten. Und wie so oft: unverhofft kommt oft! Kaputte Abwasserrohre, die nicht ganz so fachgerecht eingebaut waren, und Stromkabel, die uns überraschten.



aus alt...



...mach neu!



Kein Grund zur Panik, schnell die notwendigen Ersatzteile besorgt und weiter gings. Die Firma Köbig belieferte uns mit dem übrigen Material und wir konnten zügig gute 20 Meter Randsteine setzen und die Fundamente für das Vordach betonieren. Gar nicht so leicht bei dem mega Gefälle, das uns durch die schon vorhandene Infrastruktur gegeben war.



Zum Aufstellen des Bausatzes erhielten wir glücklicherweise durch einige Mitglieder tatkräftige Unterstützung und das Vordach war bereits nach einem Tag standfest.

Anschließend haben wir knapp 1to Splitt eingefüllt, diesen abgezogen und so den Untergrund zum Pflastern geebnet und über die ganze Fläche auf das notwendige Niveau mit entsprechendem Gefälle gebracht. Gute Vorbereitung zahlt sich eben aus: in einem Tag war die knapp 30m² Terrasse dann gepflastert.



Mit ein paar Restarbeiten (Pflaster zuschneiden, LED-Beleuchtung installieren, Pflaster säubern und Fugen einkehren usw.) und ein wenig Aufräumen, sowie einem wohlverdienten Kaltgetränk beendeten wir dann letzte Woche die Bauphase.

Hoffen wir, dass sich die aktuelle Krise schnell entspannt und wir bald gemeinsam Vordach und Terrasse einweihen können.

...wird endlich gut!

